

BAB VI

PENUTUP

6.1. KESIMPULAN

Huta Siallagan berada di Desa Ambarita, Kecamatan Simanindo, Pulau Samosir, Kabupaten Samosir. terletak 150 m dari pinggiran Danau Toba, Pulau Samosir bagian Timur. Perkampungan ini terletak di atas lahan yang berbukit dan dekat dengan Danau Toba. Bentuk dan jenis tinggalan megalitik pada perkampungan Siallagan antara lain adalah, Meja dan Kursi batu, batu tegak, sarkofagus, tangga batu, Rumah Tradisional, patung penjaga atau pangulubalang dan tembok batu yang mengelilingi Huta Siallagan.

Susunan ruang dan letak tinggalan yang terdapat pada perkampungan Siallagan tersusun rapi pada setiap ruangnya jika dilihat melalui pemahaman Kosmologi Batak. Adanya keteraturan dalam penempatan tersebut terlihat pada bagian bagian ruang yang memiliki pembatas semacam tembok batu dan parit dan juga patung penjaga, selain itu ketinggian juga menjadi pertanda atau pembatas pada ruang tertentu. Susunan batu yang diletakkan sehingga membuat ketinggian berbeda menandakan sebuah ruang khusus untuk membedakan ruang sakral dan ruang profan. Pohon Tumbur Jati ditanam pada ruang yang lebih tinggi dengan tempat persidangan menandakan ruang ini merupakan ruang sakral.

Lingkungan juga merupakan suatu aspek yang penting dan memiliki pengaruh dalam pembentukan perkampungan Siallagan, perkampungan Siallagan diletakkan pada kontur yang miring sehingga bias dibentuk suatu perkampungan yang memiliki ruang ruang yang berbentuk hirarkis agar sesuai dengan pemahaman kosmologi masyarakat setempat. Dalam hal ini

masyarakat pendukung budaya megalitik tidak sembarangan dalam menempatkan letak perkampungan dan mempertimbangkan keadaan lingkungan sekitar mereka.

6.2. SARAN

Dengan dilakukannya penelitian terhadap tinggalan yang terdapat pada Huta Siallagan dan aspek apa saja yang berperan dalam pembentuk perkampungan Siallagan, diharapkan adanya penelitian berikutnya yang lebih kompleks untuk menambah dan melengkapi data dari penelitian sebelumnya, terdapat juga beberapa tinggalan yang sudah mulai mengalami kerusakan diharapkan ada suatu tindakan dari pihak yang bersangkutan untuk mengantisipasi kerusakan sehingga keaslian tinggalan pada situs ini bisa dipertahankan.